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 ترجمة الأمانة العامة للاتحاد البرلماني العرب 

 2022لعام  ل  لاستقصائيةاالدراسة  نتائج  ت المفتوحة في البرلمانات:  تحويل البرلمانات: البيانا

 2022تشرين الأول/أكتوبر    24ثنين،  الإ

 ملخص 

 بتوقيت وسط أوروبا الصيفي  14:30

 توظفي البرلمانامكبار    أوساط  من النظراء  الآراء بين  تبادل    "تحويل البرلمانات"   عبر الإنترنت  الندواتتعزز سلسلة  
المعلومات وغيرهم( حول اتجاهات الابتكار   وكبار مسؤول )بما في ذلك مديرو تكنولوجيا المعلومات والاتصالات  

 .والتكنولوجيا التي تقود التحول الرقمي في البرلمانات

التابع للاتحاد البرلماني الدول على دعم مبادرات   في البرلمان   يركز مركز البيانات المفتوحة داخل مركز الابتكار و 
 2021عام  ال حول قدرات البيانات المفتوحة في    دراسة استقصائيةالبيانات المفتوحة في البرلمانات. تم إجراء أول  

الة النتائج، الموجزة في الرسم البياني، رؤى ثاقبة ل   وأظهرت تشارك في مركز البيانات المفتوحة.    برلماناا   29بين  
  والتحديات.  الفجواتالبيانات المفتوحة في هذه البرلمانات، بالإضافة إلى  

 

 

 

 

 

 

 
 إيرلندا 

 للبيانات المفتوحة   ستقصائية الاالدراسة  

 مشاركا  

 ؟للناسهل يتم التخطيط لبيانات مفتوحة 
 حوكمة السياسات/البيانات الرسمية؟

 معجم  ملزمة بالقانون؟ إرشادات/تعليمات

برلمانات  4من بين 
لا تملك بيانات  

   للناسمتاحة 

رد ولكن ت  كلا،
لإنشائها   خطة

 في وقت قريب

 نعم

أي  رد لا تكلا، 
 لإنشائها   خطة

القيادة   العقود
 السياسية

 نتائج التصويت  أعضاء البرلمان  غير ذلك 

 المفتوحةصيغ البيانات 

 المجتمع المدن  تجارية  غير ذلك 

 الحكومة/ القطاع العام برلمان 

 من دون ترخيص  المشاع الإبداعي 

 أنواع الترخيص

 قسم الشفافية
 مسؤول الوحدة التنظيمية 

 غير ذلك 

 قسم تكنولوجيا المعلومات  الاتصالات قسم 

 سجلات الأعضاء المالية الأحزاب السياسية القوانين مشاريع القوانين

 أنواع مجموعة البيانات 
 

 غير ذلك 

 فئة المستخدم التنظيمية 

 التفان في مجال الملكية العامة

 غير ذلك 

 ؟ للناسهل من بيانات مفتوحة متاحة 

 مجلس النواب  –الأرجنتين 
 البرلمان  –النمسا 

 مجلس النواب  –البرازيل 
 مجلس الشيوخ  –البرازيل 

 مجلس العموم  –كندا 
 مجلس النواب  –تشيلي 

 البرلمان –إستونيا 
 الأوروب البرلمان 

 البرلمان  –فنلندا 
 البرلمان –المجر 

 البرلمان –إندونيسيا 
 البرلمان   -أيرلندا 

 كنيست  –إسرائيل 
 مجلس النواب  –إيطاليا 

 البرلمان  –كينيا 
 البرلمان -لاتفيا 

 جمعية موريشيوس الوطنية
 البرلمان  –النرويج 

 البرلمان الإفريقي
 المجلس  –البرتغال 

 البرلمان –أكرانيا 
 مجلس اللوردات ومجلس العموم  –المملكة المتحدة 

 الولايات المتحدة = مجلس النواب 
 الجمعية الوطنية  –زامبيا 

 

 البرلمان  –جنوب إفريقيا 
 مجلس النواب  –إسبانيا 

 البرلمان –سويسرا 
 البرلمان  - ترينيداد وتوباغو

https://www.ipu.org/innovation-tracker/story/transforming-parliaments-webinar-series-0
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أوسع من البرلمانات.   مجموعةمع    ةمشابه  دراسة استقصائيةأجرى مركز البيانات المفتوحة  ،  2022عام  الفي  و 
البيانات المفتوحة، نتائج الدراسة في البرازيلباتريشيا ألميدا من مجلس النواب  السيدة  وستقدم   ، منسقة مركز 

بشأن   نقاش ليها  يتشرين الأول/أكتوبر،    24في    التي ستعقد  نت الندوة عبر الإنتر الاستقصائية الجديدة في  
 . أحدث الاتجاهات في البيانات البرلمانية المفتوحة

المؤتمر العالمي الافتراضي من التبادل المستمر للممارسات الجيدة منذ    اا عبر الإنترنت جزء  الندواتسلسلة  تعتبر  و 
لمركز بصفتهما مضيفين    في البرازيلالبرلمان الأوروب ومجلس النواب    ا. ينظمه2021عام  لللبرلمان الإلكتروني ل

. التابع للاتحاد البرلماني الدولفي البرلمان  مركز الابتكار  في    مركز البيانات المفتوحةو   حوكمة تكنولوجيا المعلومات
 قائمة   راجع)   2021نوفمبر  تشرين الثاني/و   ،أكتوبرتشرين الأول/ عُقدت أول سلسلة ندوات عبر الإنترنت في  

 (. الفيديوهات

 توفر الترجمة الفورية باللغتين الفرنسية والإسبانية.  وست ،وستنعقد هذه الندوة عبر الإنترنت باللغة الإنجليزية

https://www.ipu.org/innovation-tracker/story/highlights-virtual-world-e-parliament-conference-2021
https://www.ipu.org/innovation-tracker/story/highlights-virtual-world-e-parliament-conference-2021
https://www.ipu.org/innovation-hub/ict-governance-hub
https://www.ipu.org/innovation-hub/ict-governance-hub
https://www.ipu.org/innovation-hub/open-data-hub
https://www.ipu.org/our-impact/strong-parliaments/setting-standards/centre-innovation-in-parliament
https://www.youtube.com/watch?v=Za0jhzsXZCs&list=PLAz4cArkb26M2xOJCJtFf36yvgb-MpqE_
https://www.youtube.com/watch?v=Za0jhzsXZCs&list=PLAz4cArkb26M2xOJCJtFf36yvgb-MpqE_


Transforming parliaments: Open Data in Parliaments: 

2022 Survey Results 

Monday, 24 October 2022 

Summary 

14.30 CEST 

The Transforming parliaments webinar series promotes peer exchange amongst 

senior parliamentary staff (including ICT directors, CIOs and others) on innovation 

and technology trends that are driving the digital transformation in parliaments. 

The Open Data hub within the IPU’s Centre for Innovation in Parliament focuses on 

supporting open data initiatives in Parliaments. A first survey on open data 

capabilities was carried out in 2021 amongst 29 parliaments that participate of the 

Open Data hub. The results, summarized in the graphic,  and produced insights 

into the state of open data in these parliaments, as well as gaps and challenges. 
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In 2022, the Open Data hub conducted a similar survey with a wider sample of 

parliaments. The results of the new survey will be presented at the 24 October 

webinar by Patricia Almeida of the Brazilian Chamber of Deputies, Coordinator of 

the Open Data Hub, followed by discussion on the latest trends in parliamentary 

open data. 

The webinar series is part of the ongoing exchange of good practices since 

the 2021 virtual World e-Parliament Conference. It is organized by European 

Parliament and the Chamber of Deputies of Brazil in their capacity as hosts of the IT 

Governance hub and the Open Data hub in the IPU’s Centre for Innovation in 

Parliament. The first webinar series was first held in October and November 2021 

(see playlist). 

This webinar will be held in English, with simultaneous interpretation provided in 

French and Spanish 
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